

Autor	Beitrag
<p>Claire 08.03.2010 16:17</p>	<p>Cyprus Mail hat gerade einen ganz interessanten Artikel über die Ansiedlung von Glücksspielunternehmen in Zypern gebracht, denn neben Gibraltar und Malta siedeln sich viele (Online-)Glücksspielunternehmen aus rechtlichen Gründen dort an. Umsatz dieses Wirtschaftszweigs in Zypern: 2,5 Milliarden EUR!!! Bis 2012 soll der Umsatz sogar noch verdoppelt werden. Holla die Waldfee, sag ich da nur!</p> <p>http://www.pokerzentrale.me/Zypern-lebt-weiterhing-gut-mit-online-Gluecksspiel-b14107.html</p> <p>Gruß, Claire</p>
<p>Zeus 08.03.2010 23:10</p>	<p>quote----- Original von Claire Cyprus Mail hat gerade einen ganz interessanten Artikel über die Ansiedlung von Glücksspielunternehmen in Zypern gebracht, denn neben Gibraltar und Malta siedeln sich viele (Online-)Glücksspielunternehmen aus rechtlichen Gründen dort an. Umsatz dieses Wirtschaftszweigs in Zypern: 2,5 Milliarden EUR!!! Bis 2012 soll der Umsatz sogar noch verdoppelt werden. Holla die Waldfee, sag ich da nur!</p> <p>http://www.pokerzentrale.me/Zypern-lebt-weiterhing-gut-mit-online-Gluecksspiel-b14107.html</p> <p>Gruß, Claire -----</p> <p>Leider geht nicht daraus hervor, ob der griechische Teil Zyperns oder der von der Türkei besetzte Teil Zyperns gemeint ist....</p>
<p>foerster 09.03.2010 12:17</p>	<p>Wofür ist denn das wichtig? foerster</p>
<p>Schadulke 11.03.2010 08:15</p>	<p>Hallo, ich glaube, es geht um Zypern allgemein, zumindest verstehe ich den Artikel so. Zudem pflichte ich foerster bei, dass eine Unterscheidung in Nord- und Südzypern für die Thematik des Artikels einigermaßen irrelevant ist. Oder weiß jemand, ob sich die betreffende glücksspielrelevante Rechtsprechung dahingehend in wichtigen Punkten unterscheidet?</p> <p>Grüße, Gerd Schadulke</p>

Autor	Beitrag
<p>Claire 13.03.2010 10:57</p>	<p>quote----- Original von Zeus</p> <p>Leider geht nicht daraus hervor, ob der griechische Teil Zyperns oder der von der Türkei besetzte Teil Zyperns gemeint ist.... -----</p> <p>Da steht aber "Alle Glücksspielarten fallen derzeit noch unter das Wettgesetz, das über den freien Dienstleistungsverkehr der EU geregelt ist." Das würde eher für den Teil Zyperns sprechen, der nicht der Türkei zugehörig ist.</p> <p>Grüße, Claire</p>
<p>Schadulke 16.03.2010 08:10</p>	<p>Hallo,</p> <p>nach dem richterlichen Rechtsgutachter des EuGH dürfen Glücksspiele im Internet jedoch verboten werden (wie es ja auch die 2008 getroffene Regelung des Glücksspielstaatsvertrages sagt). Ein abschließendes Urteil wird es aber wohl erst im nächsten Frühjahr geben - Schnelligkeit ist leider keine Stärke der Juristik.</p> <p>http://www.google.com/hostednews/afp/article/ALeqM5hnXJKvGm0WfxIFMrIv8-NkXH9qlg</p> <p>Grüße, Gerd Schadulke</p>
<p>march 01.04.2010 16:48</p>	<p>@ Schadulke: Der Link funktioniert leider nicht. Könntest du den bitte nachreichen? Danke.</p> <p>march</p>
<p>Schadulke 03.04.2010 20:03</p>	<p>Hallo,</p> <p>tut mir Leid, habe gerade noch mal danach gesucht. Leider finde ich den auch nicht mehr.</p> <p>Dennoch viele Grüße, Gerd Schadulke</p>
<p>Claire 06.04.2010 09:05</p>	<p>Ich hatte das Problem auch schon mal mit einem Link. Wie kommt das denn? Werden die Seiten einfach gelöscht oder gibt es auch so etwas wie eine "Kopiersperre" für Links, sodass man die nirgendwo einsetzen kann? Weiß das jemand?</p> <p>Gruß, Claire</p>
<p>prochnau 06.04.2010 10:28</p>	<p>Im vorliegenden Fall scheint die Seite tatsächlich einfach nicht (mehr) zu existieren. Das "no exploit" am Anfang der URL lässt allerdings bereits darauf schließen, dass das Problem nicht erst seit gestern besteht. Von einem Kopierschutz von Links weiß ich allerdings nichts.</p>

Autor	Beitrag
<p>lene 05.12.2010 16:09</p>	<p>Und die Regierung von Zypern hat jetzt einen Antrag bei der Europäischen Kommission eingereicht, um das Online-Glücksspiel auf der Insel zu verbieten. Die neue Gesetzesregelung sieht vor, die Bewohner der Insel von allen Online-Glücksspielaktivitäten wie das Spielen von Spielautomaten, Roulette und Blackjack, zum Beispiel auf Online Casinos, auszuschließen. Bereits nächsten Monat wird das Land dann auch wissen, ob das Verbot in Kraft treten kann oder nicht. Das ist also mal das komplette Gegenteil von dem, wie man sonst mit dem Thema umgeht.</p> <p>Ach so, Sportwetten online sollen aber weiterhin erlaubt sein. Versteh mal einer die Zypresen...</p> <p>http://www.spielautomatonline.de/nachrichten/zypern-moechte-online-gluecksspiel-verbieten</p> <p>lene</p>
<p>foerster 19.12.2010 05:28</p>	<p>Zypern ist aktuell eines der wenigen Länder in der EU, die ein komplettes Verbot des Online-Glücksspiels im eigenen Lande in Betracht ziehen. Der Inselstaat, welcher nach eigener Aussage glaubt, dass das Glücksspiel zum Ansteigen der Kriminalitätsrate im Land beiträgt, wird am Mittwoch seinen Antrag zum Verbot des Online-Glücksspiels bei der Europäischen Union einreichen.</p> <p>Zypern hofft damit in die Fußstapfen der portugiesischen Regierung treten zu können, welche bereits zu Beginn des Jahres ein Glücksspielverbot in Portugal durchsetzen konnten. Trotz der Ausnahmegenehmigung für Portugal glauben Branchenexperten nicht, dass die Europäische Union im Falle Zyperns genauso nachsichtig vorgehen wird.</p> <p>Einige Branchenkenner gehen sogar davon aus, dass die Europäische Union, den Antrag Zyperns auf das Glücksspielverbot zurückweisen wird, um andere Länder davon abzuhalten, die Kriminalitätsrate als Ausrede für ein Verbot des Online-Glücksspiels zu verwenden. Denn viele Länder würden genau dieses Motiv anführen, um ausländische Anbieter aus dem eigenen Markt fernzuhalten. Auch wenn man sich bei Zyperns eigentlichen Absichten gerade im Unklaren ist, so ist doch davon auszugehen, dass das Land versucht, mit dem Verbot die Richtlinien der Europäischen Union bezüglich des Freihandelsabkommens zu umgehen.</p> <p>Wenn der Antrag Zyperns am Mittwoch abgelehnt wird, dann kann Zypern immer noch eine Beschwerde beim Europäischen Gerichtshof einlegen - ein Prozess, der sich aber gegebenenfalls über Jahre hinziehen dürfte. Allerdings kann mit der Ausnahmegenehmigung für Portugal auch der Weg für andere Länder geebnet worden sein, die wie Zypern durch das Glücksspielverbot die Kriminalitätsrate im Lande senken wollen.</p> <p>http://www.spielautomatonline.de/nachrichten/zypern-stellt-antrag-auf-gluecksspiel-verbot-bei-der-europaeischen-union</p> <p>foerster</p>

Autor	Beitrag
Schadulke 03.01.2011 13:31	<p>Hallo,</p> <p>mittlerweile ist es amtlich, dass Zypern in seiner Glücksspiel- Politik nun Portugal folgt. Die Europäische Kommission soll nun davon überzeugt werden, jegliche Online-Glücksspiel-Aktivitäten innerhalb der zyprischen Grenzen zu verbieten, um damit auch die gestiegene Kriminalitätsrate wieder in den Griff kriegen. Doch selbst wenn die zyprische Regierung damit Erfolg hat, müssen beide Länder, Zypern und auch Portugal, sich dennoch an die Europäischen Handels-Abkommen halten, die es ausländischen Betreibern von Online-Casinos ermöglicht, Lizenzen innerhalb der Europäischen Union zu erwerben. Und die EU untersagt es den Mitgliedsstaaten, Geschäftstätigkeiten innerhalb der Grenzen der EU einzuschränken. Insofern ist nicht davon auszugehen, dass die Europäische Kommission eine Ausnahmen machen wird und noch mehr Ländern eigene Regeln bezüglich des Online-Glücksspiels erlaubt.</p> <p>http://www.onlinecasinospiegel.de/zypern-ist-gegen-online-casinos-616.html</p> <p>Viele Grüße,</p> <p>Gerd Schadulke</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: